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           校長レポート ４月  

 

４月８日（水）１５名の新入生を迎えました。 

今年度は、

１５名の１年

生を迎え、４

月８日に入学

式を行いまし

た。全校合わ

せて９１名でのスタートとなりました。 

 

３年生が、リコーダーの講習を受けました。 

２２日（水）に３年生

が、リコーダーの持ち

方や吹き方、姿勢など

について楽器メーカー

の方に教えていただき

ました。  

 

４月２２日（水）児童集会がありました。 

  委員長・副委員長さんが、

１年間の計画を発表しまし

た。その後、各学年からの質

問や要望がたくさん出まし

た。自分たちの学校をみんな

で創っていくという思いが感じられました。これから

の委員会の活動が楽しみです。  

 

今年度もあいさつをがんばろう 

児童会執行部の人たちが、玄関に立って「おはよ

う」と元気に呼びかけてくれています。登校してき

た子どもたちも、大きな声であいさつを返していま

す。朝の始まりは、気持ちのいいあいさつで。 
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運動場の草引きを全校で行いました。 

雨が続き、草がはえて

目立ち始めたため、全

校で草引きを行いまし

た。子どもたちは、時

間いっぱいがんばって

草引きを行いました。 

 

４月２７日（月）たてわり発会式を行いました。 

 たてわりの班で自己紹介をし

た後、人権の花「サルビア」の

種まきをしました。高学年の子

どもたちが低学年の子どもに

まき方をていねいに教えてい

ました。たくさんの芽がでると

いいですね。その後は、中庭で

の青空給食、たてわり遊びと続

きました。笑顔がいっぱいの楽

しいたてわり発会式となりました。  

 

４月３０日（木）には、全校遠足を実施しました。 

 朝早くから、お弁当の準備等ありがとうございました。１・２年が川原の公

園、３・４年がブルーメの丘、５・６年が音羽城址に出かけました。暑い日に

なり、途中歩くのが疲れることもありましたが、がんばって歩き通すことがで

きました。目的地では、おいしくお弁当を食べ、元気に遊ぶ子どもたちの姿が

たくさん見られました。  


